

BCV cercado por el Gobierno



El Banco Central de Venezuela (BCV) se encuentra en un momento crítico de su historia, rodeado por el Gobierno y sometido a una fuerte presión para que realice una serie de acciones que permitan al sector público acceder a los recursos que necesita para su funcionamiento.

Según fuentes cercanas al organismo, el BCV ha sido objeto de una serie de medidas que buscan limitar su autonomía y su capacidad de decisión en materia de política monetaria y crediticia.

Entre las acciones más recientes se encuentran la creación de un fondo de garantía de depósitos, la modificación de la estructura de los depósitos a plazo y la implementación de un nuevo sistema de reservas.

Además, se ha solicitado al BCV que realice una serie de operaciones de compra y venta de divisas en el mercado cambiario, con el fin de estabilizar el tipo de cambio y reducir la inflación.

Estas medidas, que han sido criticadas por algunos sectores económicos, generan preocupación entre los analistas financieros, quienes consideran que están afectando la independencia del BCV y su capacidad para cumplir con sus funciones.

El BCV, por su parte, ha defendido su autonomía y ha señalado que las acciones que ha realizado son necesarias para garantizar la estabilidad financiera del país.

La situación actual del BCV refleja el creciente poder del Ejecutivo y la debilidad del Poder Judicial y del Poder Legislativo, lo que ha permitido al Gobierno imponer su voluntad sobre el organismo rector del sistema financiero.

El BCV ha sido objeto de una serie de medidas que buscan limitar su autonomía y su capacidad de decisión en materia de política monetaria y crediticia.

Entre las acciones más recientes se encuentran la creación de un fondo de garantía de depósitos, la modificación de la estructura de los depósitos a plazo y la implementación de un nuevo sistema de reservas.



Estas medidas, que han sido criticadas por algunos sectores económicos, generan preocupación entre los analistas financieros, quienes consideran que están afectando la independencia del BCV y su capacidad para cumplir con sus funciones.

El BCV, por su parte, ha defendido su autonomía y ha señalado que las acciones que ha realizado son necesarias para garantizar la estabilidad financiera del país.

El BCV ha sido objeto de una serie de medidas que buscan limitar su autonomía y su capacidad de decisión en materia de política monetaria y crediticia.

Entre las acciones más recientes se encuentran la creación de un fondo de garantía de depósitos, la modificación de la estructura de los depósitos a plazo y la implementación de un nuevo sistema de reservas.

Además, se ha solicitado al BCV que realice una serie de operaciones de compra y venta de divisas en el mercado cambiario, con el fin de estabilizar el tipo de cambio y reducir la inflación.

Estas medidas, que han sido criticadas por algunos sectores económicos, generan preocupación entre los analistas financieros, quienes consideran que están afectando la independencia del BCV y su capacidad para cumplir con sus funciones.

El BCV, por su parte, ha defendido su autonomía y ha señalado que las acciones que ha realizado son necesarias para garantizar la estabilidad financiera del país.

DE BANESCO

Crecen multicréditos

Banescó ha otorgado 74 millones de bolívares a través del producto Multicréditos 48 Horas, desde su lanzamiento a mediados de junio pasado.

El instrumento permite el financiamiento de una variedad de bienes como vehículos, artículos para el hogar y equipos informáticos, así como gastos médicos, entre otros, según indicó en un comunicado. Olga Marcano, vicepresidente ejecutiva de Crédito de Banescó, señaló que "hemos otorgado más de 2.700 créditos cuya colocación supera los 74 millones de bolívares en sólo mes y medio".